

PlantaDoce.

Empresa

Reig Jofre y Stada aumentan la producción para la venta de un medicamento contra el Parkinson

Las compañías han acordado construir una nueva fábrica en Malmö (Suecia). La inversión en esta expansión, que añade una sexta línea de producción semisólida, asciende a más de tres millones de euros.

PlantaDoce
15 nov 2021 - 12:03



Reig Jofre y Stada, de la mano. Bioglan, la filial sueca de la farmacéutica cotizada, y Stada han firmado un acuerdo para ampliar la capacidad de producción de un medicamento utilizado para el tratamiento de la enfermedad de Parkinson avanzada. Desde el lanzamiento del medicamento combinado a base de una bomba de infusión en 2020, Bioglan ha entregado alrededor de **250.000 dosis a través de cien lotes**, satisfaciendo así las necesidades de los pacientes en los países de lanzamiento inicial.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/reig-jofre-y-stada-aumentan-la-produccion-para-la-venta-de-un-medicamento-contra-el-parkinson>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con el fin de atender la creciente demanda de la terapia a medida que Stada la introduzca en otros países europeos durante los próximos meses, las compañías han acordado construir **una nueva fábrica en Malmö (Suecia)**. La inversión en esta expansión, que añade una sexta línea de producción semisólida, asciende a más de tres millones de euros, según informa Reig Jofre a través de un comunicado.

Esta línea fabricará una formulación de gel farmacéutico patentado que contiene una combinación de levodopa, carbidopa y entacapona en un cartucho precargado de 47 mililitros para infusión continua en el intestino delgado, a través de una bomba discreta, liviana y portátil que pesa 134 gramos. Esta bomba de infusión se prescribe actualmente en pacientes con enfermedad de Parkinson en etapa tardía que experimentan síntomas motores debilitantes que ya no pueden ser tratados con medicación oral.

Reig Jofre alcanzó un beneficio de 5,1 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, un 3,8% menos

Tras los lanzamientos iniciales en los países nórdicos, **la terapia ya ha sido aprobada en varios países europeos** y Stada la comercializa actualmente en Alemania, Austria y Eslovenia, con lanzamientos en mercados europeos adicionales y determinados mercados internacionales programados para un futuro próximo.

Simon Björklund, consejero delegado de Bioglan, comenta que “nuestra experiencia en desarrollar y producir formulaciones semi-sólidas, habitualmente de uso tópico, nos ha permitido resolver la necesidad de poner a disposición del mercado un gel intra-intestinal de infusión continuada”.

Robert Wood, director general de la filial Britannia Pharmaceuticals de Stada, señala que “creemos que esta formulación de infusión tendrá beneficios clínicos positivos para los pacientes que necesitan una forma de terapia continua, asistida por un dispositivo que pueda resolver las fluctuaciones motoras no tratables y mejorar su calidad de vida”.

PlantaDoce.

Reig Jofre alcanzó un beneficio de 5,1 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, un 3,8% menos en comparación con los resultados obtenidos en el mismo periodo de 2020. La farmacéutica española logró aumentar la cifra de ingresos por la recuperación de productos de receta y *consumer healthcare* frente a un 2020 en el que las ventas fueron impulsadas por medicamentos esenciales vinculados con el Covid-19 y productos de desinfección. A cierre de septiembre, **la cotizada alcanzó 173 millones de euros de ventas**, un 2% más que en el mismo periodo del año anterior.